



**Aushang 24. März 2019**

**Sprechstunde des Mieterbeirates zu den neu  
installierten Rauchmeldern**

**Liebe Mitmieterinnen und Mitmieter,  
am Donnerstag, dem 04. April, von 17.00 bis 19.00  
Uhr, führt der Mieterbeirat im Mieterraum Seydel-  
straße 29 (Zugang außen von der Seydelstraße) eine  
Beratung für MieterInnen zu den neu installierten  
Rauchmeldern durch.**

**Unsere Gespräche mit den MieterInnen haben  
deutlich gemacht, dass bei einer größeren Zahl doch  
noch Fragen zum wie und warum bestehen und auch  
wieso die Frage der Pflicht zur Wartung der  
Rauchmelder bei den MieterInnen liegt. Dazu  
kommt, dass eine Nichteinhaltung der Wartung kann  
für die Verursacher teuer werden kann.**

**Der Mieterbeirat ist bereit, Ihnen dazu Antworten und  
bei Wunsch auch ein Formular zu übergeben, auf  
dem Sie die 10 Jahre lang, die der Rauchmelder  
funktioniert, ihre Wartungspflicht dokumentieren  
können.**

**Der Mieterbeirat**